
Présentation dossier « MARTINIQUE » par Alphonse TARANTINI 

 

Aix Les Bains 2016  
Rencontre à Aix de Raymond Rivierez avec MO et Sylvie 

RR les informe qu'il a l'intention de créer une 2ème ligue en Martinique. 

J'ai aussi eu en conversation téléphonique RR qui m'a exposé son projet et les 

« dissensions » existantes avec la ligue : coût des tournois et des affiliations etc. 

 

Janvier 2017  

Lors de notre réunion de bureau M.O. nous fait part du mèl envoyé par RR et 

nous décidons de présenter le sujet en préambule du CA. 

Aucune décision n'est prise, il s'agissait d'une information et notre intention 

était de mettre cette question à l'ordre du jour du prochain CA. 

 

J'ai eu aussi un appel de RR et lui ai dit qu'on ne crée pas une ligue et surtout 

une scission sans une concertation préalable et surtout sans un vote en CA. 

 

Mars 2017  
 

J'ai envoyé un mèl à Daniel Hierso lui demandant s'il était au courant de 

l'initiative de RR : réponse : « officiellement NON ».  

Il pense que nous n'avons pas dit vraiment « Non » à la création d'une nouvelle 

ligue et pour lui c'est OUI !! 

 

Je demande à le rencontrer à la Rochelle lors des CDF 

 

MAI 2017  
 

Rencontre avec DH : 3 membres du BD sont présents : Sylvie Guillemard, Jean 

Pierre Pouliquen et moi même. 

DH est un peu sceptique quant à la démarche de RR et se demande, comme 

beaucoup de Martiniquais, pourquoi il ne prend pas la présidence de la ligue. 

Nous lui avons dit aussi que ni le BD ni le CA n'avaient validé la création d'une 

2ème ligue. 

 

Fin mai 2017 
 

J'ai envoyé le dernier document transmis par RR 

 


